

いちばんぼし☆

第1学年
学年日より
NO.15
H28.10.24

みんなの力を結集して

～文化祭・合唱コン、大成功！～



中学校に入って初めての文化祭、どうでした？合唱コンクールの本選からはじまった文化祭。1組と4組が、学年の代表として全校生徒の前で合唱を披露しました。前日まで、は互いライバルの関係でしたが、本選に出ることができなかったクラスの思いを背負い、精一杯の合唱を披露してくれました。そして、アルカイックホールに行くことが決まった3年2組の合唱は、本当に素晴らしいものでしたね。来年は先輩たちに負けぬように、さらに心のこ

もった合唱を作り上げたいものです。ESSによるスライド紙芝居では、英語での熱演にみんな引き込まれていきました。合唱部による合唱では、美しいハーモニーを聴くことができました。小田北ソーランでは、3年生の力強さと伝統の重みを感じることができました。3年生の学年劇では、いろいろな困難にも負けず力強く生きることの大切さを学ぶことができました。トライやる発表では、来年度経験するトライやるウィークについて、具体的にイメージを持つことができました。吹奏楽演奏では、みんなが楽しく聴けるような工夫がされた迫力ある演奏を聴くことができました。

舞台発表は、どれも素晴らしいものばかりでした。しかし、忘れないで欲しいのは、どの発表も最初からうまくできたわけではありません。文化祭当日に向けて、日々努力を積み重ねてきた成果なのです。また、舞台発表の成功を、陰で支えてくれている人たちもたくさんいます。わたしたち1年生の中にも、放送担当や照明担当をはじめ、展示用掲示物の作成や会場作りにと、たくさんの人が関わってくれています。文化祭の成功には、たくさんの人の努力や支えが隠されています。来年は学校の中心として、私たちが文化祭を盛り上げていくことができるよう、日々の生活を頑張っていかなければなりませんね。

♪)))

♪)))

1組



2組



3組



4組



♪)))

♪)))

最優秀賞 4組
優秀賞 1組



♪)))

音楽科の佐伯先生からも講評がありましたが、どのクラスも素晴らしい合唱を歌うことができました。合唱練習が始まった日から比べたら、どのクラスも格段の進歩です。うまく歌えたり歌えなかったり、楽しかったり不安になったりの繰り返しだったと思いますが、みんなで何度も何度も声を合わせて、そして心を合わせていくうちに、合唱は知らず知らずのうちに大きく成長を遂げます。同じ時間を共有した歴史が、その合唱の中に表現されるからです。1組も2組も3組も4組も、そのクラスでしか歌うことができない「世界に一つだけの合唱」と作り上げることができました。クラス合唱作りを通して感じることでできた、達成感や連帯感を、行事以外の普段の場面でも生かしていきたいですね。

♪)))

